

# 高等部通信

第1号

令和6年4月24日（水）  
京都府立宇治支援学校 高等部

入学・進級おめでとう 新たな一歩を踏み出した4月

令和6年度の始業式を8日（月）に、入学式を9日（火）に終え、高等部は40名が入学し、全員で129名となりました。

高等部のみなさんとの出会いの日を心待ちにしていました。高等部で多くのことを学んで、共に成長していきましょう。

そのために必要なことはいろいろあるだろうと思いますが、まず**目標**を持つことです。

「勉強をがんばろう。」「クラブをがんばろう。」「友達をいっぱいつくろう。」など、今の気持ちを言葉に出してみよう。そして行動していく。こういうことの繰り返しのなかで、心も体も大きくなっていくのだと思います。

そこで、私の**目標**をみなさんにお伝えします。

**目標**「共に学び、共に行動する」  
目標を達成するための**目的**

- ①人の話を聞き、人の気持ちを考える。
- ②自分で考え、自分を表現する。
- ③はじめのある行動をする。
- ④将来のことを考える。

みなさんと共に**目標**をめざしていきたいと思っています。明るく、優しく、時には厳しく、根気よく…一年間よろしくお願いします。

さて、早いもので間もなく5月です。ゴールデンウィークがあり、生活のリズムが作りにくい時期でもありますが、できるだけ先の見通しをもって休みの日も規則正しく過ごしましょう。

## 《保護者の皆様》

お子様の御入学・進級おめでとうございます。今年度も高等部総括主事を務めさせていただきます。高等部総括主事3年目となりました。高校生活のスタート、限られた残りの高校生活を生徒・保護者の皆様と共に「心のつながり」を大切に歩んでまいりたいと思います。卒業後を見据えた多くの経験を通して、大きく成長できる時期でもあります。お子様の成長という共通した願いのもと、学校と家庭、地域と連携を深めていきたいと考えています。何かありましたら気軽に連絡して頂ければ幸いです。

お忙しい中、4月25日（木）からは家庭訪問に御理解と御協力をいただきありがとうございます。家庭での様子や保護者の方の想いを聞かせていただくことで、一人ひとりの生徒への理解をより深める機会にしたいと考えております。

最後になりましたが、社会情勢の変化にもなって、これまでとは異なる教育活動に対しての多大なお力添えに、あらためて感謝申し上げますとともに、引き続き、健康管理や感染予防など御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

一年間どうぞよろしく願いいたします。

高等部総括主事 森戸 敬